

市長メッセージ（年末年始に向けて）

市民の皆様には、日頃より新型コロナウイルス感染拡大防止にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

宮古島市では、9月上旬より減少していた新型コロナウイルス感染者数が増加傾向にあり、12月25日時点で病床使用率も19.7%との状況であります。県内においても、直近1週間（12月19日～25日）の人口10万人あたりの新規感染者は、374.80人で全国最少ですが、12月22日には9月以来の新規陽性者数が1,000人を超える予断を許さない状況が続いています。

県は、感染状況や病床使用率等の現状から警戒レベルを感染拡大初期であるレベル2へ引き上げ、新たな対処方針「感染拡大を抑制し社会経済活動を継続するための対策期間」を示しています。

これから、年末年始を迎え、帰省や旅行などにより人と接する機会が増えることによる感染拡大も懸念されます。

市民の皆さまお一人おひとりが、「手洗い」や「適正な場面に応じたマスクの着脱」、「換気」など基本的な感染防止対策の徹底と、今一度ワクチン接種についてご検討をお願いします。

また、年末年始は休診となる医療機関が多く、発熱した場合に備えて、食料品や日用品、抗原検査キット、解熱剤等の準備をお願いいたします。

年末年始を安心して迎えるために、皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。